



Sortie des quartiers à Aubeterre-sur-Dronne

Nous étions plus de 90 personnes au départ des églises de Ma Campagne et Saint Jean-Baptiste pour la sortie des quartiers organisée par la Fraternité trinitaire d'Angoulême.

La journée a commencé par la visite de l'église souterraine Saint Jean dite monolithe suivi du pique-nique au bord de la Dronne. Après le repas, les activités étaient diverses (sieste, danses, jeux, visite du bourg...). Une belle journée ensoleillée riche de rencontres.

Retour en image sur la journée

